

Nuevo Hospital San José de Casablanca busca mejorar la oferta de horas médicas

A seis meses de su apertura, el director (s) del recinto, Juan Correa, detalla el trabajo con el SSVVA y el Ministerio de Salud para disponer de mejores y mayores recursos humanos.



SEIS AÑOS TOMÓ LA CONSTRUCCIÓN DEL NUEVO RECINTO HOSPITALARIO.

Fueron seis años de construcción y una exhaustiva puesta en marcha hasta que el pasado 29 de abril abrió sus puertas el nuevo Hospital Familiar y Comunitario San José de Casablanca, que tiene entre sus desafíos inmediatos el mejorar la oferta de horas médicas.

Ubicado en la calle Juan Verdagner a la altura del 122, su construcción demandó una inversión de más de \$ 21.000 millones y gracias a su puesta en marcha beneficiará a cerca de 24.500 usuarios de la red pública de la comuna.

Según indica el director (s) del recinto, Juan Correa, a seis meses de la apertura, "los principales desafíos son mejorar la oferta de horas médicas, porque si bien contamos con un staff de médicos en etapa de destinación y formación, que son los antiguos médicos generales de zona, aún tenemos una brecha que estamos ocupando con una cierta cantidad de médicos para urgencias. Sin embargo, dejamos desprovisto una cantidad no menor de horas en atención primaria".

Por lo anterior, precisa

que se encuentran trabajando con el Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio y con el Ministerio de Salud en reuniones tripartitas, con el fin de "visualizar cuál es la necesidad para disponer de mejores y mayores recursos, en este caso recursos humanos, para el nuevo Hospital San José de Casablanca. Y esperamos, para el 2025, ya contar con ese recurso que es tan escaso como específicamente son las horas médicas en nuestro hospital".

UNIDADES OPERATIVAS

En relación a las unidades operativas en el recinto, el director señala que la Unidad de Urgencia se divide en urgencia en el mismo hospital y una Base SAMU Casablanca "que atiende la emergencia de toda la comuna, e incluso de otras comunas del litoral, en el caso que sea necesario".

"También disponemos de la Unidad de Medicina, que cuenta con 12 camas, actualmente ocupadas con 11 pacien-

tes. Además del consultorio adosado de Atención Primaria. Nos falta poner en marcha la Unidad de Diálisis, que esperamos que ocurra en noviembre de este año; y completaremos las cuatro que conforman el pool de servicios para la comunidad", explica Correa.

Sumado a lo anterior, se están poniendo en marcha unidades de apoyo como Laboratorio, Esterilización y la Central de Alimentación, indicando en este punto el director que "las

principales mejoras del hospital tienen que ver, específicamente, con mejores condiciones para los funcionarios y, por cierto, mejores condiciones para los usuarios. Desde el punto de vista externo, contamos con estacionamientos, salas de espera equipadas y climatizadas, que permiten que las personas puedan esperar con seguridad y con tranquilidad su hora médica o de atención profesional".

REGULACIÓN

Emplazado en una superficie de 8.426 metros cuadrados, el nuevo Hospital Familiar y Comunitario San José de Casablanca cumplirá el próximo mes 120 años desde su fundación, por lo que la dirección tiene pensada una conmemoración.

En cuanto a la percepción de la comunidad sobre el nuevo recinto, el director (s) sostiene que los usuarios valoran las condiciones de infraestructura. Por ejemplo, la climatización, los espacios limpios, los baños adecuados con características universales, así como un espacio bien definido para la atención primaria, la toma de muestra y, "mejor aún: en

24.500

Usuarios es la atención proyectada del recinto en la comuna.

nuestro servicio de hospitalización. Pero también en Urgencia, donde las condiciones mejoran sustancialmente la percepción de las personas respecto del tiempo de espera, que no se puede modificar sustancialmente por la cantidad de médicos que tenemos".

Y si bien, añade Juan Correa, han habido "bemoles respecto de la oferta de médicos y profesionales que tenemos en el hospital, la verdad es que atendemos a una cantidad no menor de usuarios (...) No obstante, a seis meses de la apertura de las unidades de Urgencia, Medicina y Atención Primaria del nuevo Hospital San José Casablanca, podemos decir que nos hemos mantenido en una situación de puesta en marcha y de regulación constante de la demanda de nuestros usuarios".



SE INVIRTIERON MÁS DE \$21 MIL MILLONES EN NUEVAS INSTALACIONES.